



Nouvelle stratégie pour la place financière suisse

Postulat de Commission

1 Texte

Le Conseil fédéral est chargé d'exposer dans un rapport comment l'utilité économique de la place financière pour l'économie intérieure et le secteur des exportations suisses peut être garantie et développée à l'avenir.

2 Justification

La fin du Credit Suisse en tant que banque universelle suisse indépendante et active au niveau mondial modifie fondamentalement la structure concurrentielle de la place financière suisse. Cet état de fait (réduction d'emplois, position de la seule grande banque restante, UBS, etc.) ne restera pas sans conséquences sur l'économie globale et la performance économique de la Suisse. La situation est également totalement nouvelle pour le développement de la place financière elle-même - qui est de toute façon soumise à une forte pression d'adaptation depuis de nombreuses années.

Il convient donc d'examiner quelles mesures peuvent être prises pour répondre à cette nouvelle situation.